



Rodrigo Carazo Odio.

RODRIGO CARAZO ODIO

Partido Político: Liberación Nacional.

Periodos de Mandatos: 1978 – 1982

BIOGRAFÍA

Nació el 27 de diciembre de 1926 en Cartago. Sus padres fueron don Mario Carazo Paredes y doña Julieta Odio Cooper.

Ocupó el cargo de Director General de Economía y Gerente del Instituto Nacional de Vivienda y Urbanismo (INVU). También llegó a ser Director del Banco Central de Costa Rica y Gerente de la Refinadora Costarricense de Petróleo (RECOPE) y Presidente de la Asamblea Legislativa.



Cartago, Costa Rica.

ELBIBLIOTECOM

Se propuso unir a la oposición que en ese momento se encontraba conformada por cinco partidos políticos diferentes y lo consiguió.

CARRERA POLÍTICA

En las elecciones presidenciales nacionales del año 1974 se presentó como candidato con el partido Renovación Democrática, pero en esa ocasión no obtuvo la victoria ya que fue derrotado por Daniel Oduber Quirós.

Se propuso unir a la oposición que en ese momento se encontraba conformada por cinco partidos políticos diferentes y lo consiguió. Así, en el año 1978 formó la popularidad que en muy ocasiones se vio en el país.

Su candidatura presidencial tuvo lugar entre 1978 a 1982. En ese período creó y estableció la Universidad para la Paz la cual se abocó a la investigación, estudio y promoción de la paz mundial.

Logró manejar con suficiente autoridad la soberanía nacional ante los ataques al territorio por fuerzas armadas nicaragüenses, del gobierno del señor Anastasio Somoza.

Promovió la actividad turística y el establecimiento de los parques nacionales.

Abrió la planta hidroeléctrica de la Laguna del Arenal. Además promovió las inversiones para el descubrimiento y perforaciones de petróleo en Baja Talamanca. Otra de las actividades que intentó desarrollar fue la explotación de oro, así reglamentó su extracción en la península de Osa. También impulsó la pesca de atún.

Promovió la actividad turística y el establecimiento de los parques nacionales. Con respecto a la cultura, construyó la Plaza de la Cultura y finalizó el Parque Metropolitano de San José.



Planta Hidroeléctrica en la Laguna del Arenal.

Suprimió los contratos vigentes por entonces con las compañías bananeras extranjeras que se encontraban en funcionamiento desde 1938. Esos mismos contratos fueron reemplazados por contratos administrativos con el fin de obtener mayores beneficios para el país. Tuvo que gobernar en un momento donde los números macros se encontraban en recesión por eso privilegió el ingresos de divisas provenientes de las exportaciones. En esa época, el precio del café, producto de exportación principal, descendió rápidamente y los organismos internacionales disminuyeron la cuota de café costarricense en un 40%.

La situación económica empeoró aun más cuando los precios del petróleo y la canasta básica aumentaron. Al mismo tiempo la deuda interna y externa de la Nación se incrementó. El nivel de desempleo aumentó. Es por eso que finalizando los años de mandato se podía percibir un clima de descontento hacia el presidente ya que se lo culpaba de las malas decisiones financieras.

PRINCIPALES LOGROS

Construyó la Universidad de la Paz.
Promovió la actividad relacionada con el comercio del petróleo y del oro.
Apoyó los proyectos de obras públicas.
Impulsó el turismo.
Promovió la apertura de parques nacionales.
Inauguró la planta eléctrica de la Laguna del Arenal.
Impulsó la actividad de la flota atunera.